

## 「栄光を我が手に！！白熱した戦い」 ～体育大会～

4日（火）に中高合同の第72回体育大会を開催しました。青空のもと、生徒会長の選手宣誓から始まり、赤・青・白・黄の4つのブロックに分かれ、生徒たちは全力を尽くし、熱戦が繰り広げられました。午前最後のクラス対抗リレーで、数名の3年生が熱中症になり午前で競技を終了しました。

12日（木）に延期された午後の部が行われました。3年生のフォークダンスでは伝統曲「思い出の向陽」が流れると、残り少ない学園生活への思いが曲と重なり哀愁が感じられました。今年は赤ブロックが優勝の栄冠に輝きました。



## 「広がれひまわりの和」 ～文化祭～

9・10日（月・火）の2日間、文化祭を開催しました。今年のテーマは『君と向陽フェス！広がれひまわりの和』です。この「ひまわりの和」には向陽で出会った仲間との絆を深め、令和の始まりの年にその一瞬一瞬を大切に、一人ひとりが輝いて欲しいという思いが込められています。



文化祭実行委員長の挨拶の後、今年も熱のこもった演劇部の公演から始まりました。映画部が、クラスの企画をPRした

プロモーションビデオを撮影・編集し、『CM Show』として上映すると、生徒のボルテージは最高潮、2日間の幕は切って落とされました。その思いのとおり、内容の濃い展示、熱のこもった舞台発表、趣向を凝らした模擬店等、若者の柔軟な発想とパワーを感じる二日間でした。

また、恒例のPTAバザーもたくさんのお客様に来ていただき今年も大盛況でした。ありがとうございました。



## SSH 中・高連携 ～伝統の環境論文ポスターセッション～

13日（金）、向陽高校記念館においてSSH環境論文ポスターセッションが開かれました。これは、環境科学科1年生が中学3年時に作成した環境論文を、現在の向陽中学3年生にポスターセッションをするというものです。

「南海トラフ巨大地震で起こる液状化現象の対策」「シジミで水をきれいに」「高吸水性ポリマーで砂漠に緑を取り戻せ！」などをテーマとしてレベルの高い発表が繰り広げられました。高校生は自らの伝える力、表現する力などのプレゼン能力を身につける絶好の機会となっています。また、中学生たちはこれから取り組む環境論文作成のヒントを先輩から学ぼうと目を輝かせながら説明に聞き入っていました。

## 3年生 大学入試センター試験出願 頑張れ！！

13日（金）に大学入試センター試験出願に向けたLHRを行いました。今年度は3年生の約89%に及ぶ285名の生徒が出願しました。試験は来年の1月18（土）19（日）です。自分を信じ、最後まで全力で頑張ってください。

### ★10月の主な予定★

◎第3回定期考査	9/27日（金）～3日（木）
◎前期終業式	3日（木）
◎中間日・芸術鑑賞会	4日（金）
◎高校体験説明会	5日（土）

◎後期始業式	7日（月）
◎土曜講座	12・19日（土）
◎週例テスト	23日（水）英語・30日（水）国語
◎ダートフォードGS国際交流会	23・24日（水・木）
◎SSHラボツアー（1年環境科学科）	25日（金）